

Le Conseil de sécurité de l'ONU approuve la levée des sanctions contre l'Iran à l'unanimité



Nations Unies, 21 juillet (RHC-Telesur-PL)- Le Conseil de sécurité de l'ONU a approuvé à l'unanimité la levée des sanctions imposées à l'Iran, suite à l'accord historique signé par Téhéran et les puissances occidentales sur le programme nucléaire iranien.

Les sanctions seront levées 90 jours après la vérification par l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique et une commission de l'ONU de l'application des conditions exigées par l'Occident.

Le ministre iranien des Affaires étrangères, Mohammad Javad Zarif, a affirmé au parlement de la République islamique que son pays continuera à enrichir de l'uranium à des fins industrielles et commerciales au cours des 8 premières années de l'application de l'accord.

Le 14 juillet dernier, les membres permanents du Conseil de sécurité de l'ONU plus l'Allemagne ont signé un memorandum d'entente sur le dossier nucléaire iranien.



Radio Habana Cuba